

des nombreuses victimes, déclareront Manolesco irresponsable.

Cette étonnante décision remonte à un an. Manolesco fut informé à la maison de feu d'Herzberg. Pendant toute une année, il a préparé son évacuation, déformant la défense de ses gardiens par sa délitée.

Il y a environ quinze jours, profitant de l'absence du second gardien, il terrasse un veilleur, lui prie ses clés, enferme l'homme dans les cabines d'aisance et gagne tranquillement la rue.

La police berlinoise assure qu'infailliblement Manolesco serait repêché le jour même. Il n'avait pas d'argent, il était vêtu de l'uniforme des aliénés d'Herzberg ; il ne pouvait aller bien loin dans cet affûr.

Quelques jours plus tard, on apprenait que Manolesco était passé à Dresde où il avait terminé un vol avec une audace extraordinaire.

En plein jour, il avait pénétré dans l'Hôtel d'Europe par l'escalier de service et cela dans son costume de pensionnaire de la maison d'aliénés d'Herzberg. Dans une chambre il changea ce costume compromettant contre un élégant complet appartenant à un médecin, il lui prit également son pardessus et un superbe panama.

Dans l'appartement voisin, il trouva une paire de bottines vernies. Dans une autre chambre, il déroba du linge, une cravate avec une perle fine et un porte-cigarettes qu'il n'oubia pas de remplir à une caisse de havanes qui était sur le commode. Enfin, dans une chambre dont il força la serrure, il trouva une centaine de marks et des rassoirs à manche d'argent qu'il empocha après s'être préalablement rasé. Il gagna ensuite la gare.

Le soir, les voyageurs voulurent trouver les effets, la valise et le bonnet de l'escroc, à la place des objets dérobés.

On n'entendit plus parler de Manolesco pendant une semaine. Puis, brusquement, le télographie annonça son arrestation dans un hôtel d'Innsbruck.

Le Roumain n'a pas eu de chance, pour une fois. Après avoir séjourné impunément à Carlsbad, Marienbad et à Nuremberg, opérant de fructueuses sousstractions dans les grands hôtels, il était descendu à l'hôtel du Soleil, à Innsbruck. Personne ne se doutait que l'élegant gentilhomme qui occupait un appartement du premier étage, vivant luxueusement, faisait chaque jour des excursions en voiture, était le chevalier d'industrie dont les journaux avaient raconté la suite audacieuse.

Un matin, Manolesco traversa le bureau de l'hôtel ; le comptable qui lisait un journal, interrompit sa lecture et le dégozaea, puis il courut, son journal à la main, chez le patron et lui montra le portrait de l'escroc ! « Je suis sûr que M. Arthur est Manolesco », dit le comptable.

On résint pour surveiller M. Arthur. Lorsqu'il revint pour dîner, on le prisa de s'inscrire sur le livre des étrangers. Manolesco se prêta de bonne grâce à cette formalité, mais après avoir diné, il demanda sa note et déclara qu'il partait de suite.

La police, prévenue, a cueilli Manolesco au moment où il montait en wagon. Se voyant pris, il a voulu être Manolesco et a déclaré qu'il était nullement lui. Il a seulement la police penser qu'il s'agissait peut-être d'un maison de santé que d'une prison. Mais il s'est plaint de son séjour à Herzberg, déclarant qu'il préférât la plus dure prison autrichienne à la maison de fous berlinoise.

Pour suite du jugement du tribunal de Berlin, déclarer Manolesco irresponsable, la justice prussienne ne peut pas réclamer son extradition.

Manolesco va donc être poursuivi à Vienne pour usage de faux et conservations d'objets volés. Son procès sera envoyé à Vienne pour préparation de plusieurs vols commis en 1901 dans cette ville.

Sa femme, une comtesse Angélique Winding de Koenigsbrück, va demander le divorce. Elle a épousé, il y a quatre ans, Matheos, à Génève.

La famille de Koenigsbrück porte le titre aixan de comte et le titre italien de prince de Radoli. Les beaux-frères de l'escroc sont le chef d'escadron comte Koenigsbrück, de la garde à cheval saxonne et le baron de Palombini, préfet de Schweinfurt.

## DANS LA RÉGION

### Election au Conseil d'Arrondissement du canton de Trélon

Scrutin de ballottage du 2 août 1903

Voici le détail des élections d'avant-hier dans le canton de Trélon :

Trélon. — Inscrits, 1.006 ; votants, 830. — Moret, 344 ; Jannet, 471 ; divers, 12. — Walkers. — Inscrits, 125 ; votants, 97. — Moret, 43 ; Jannet, 53 ; divers, 1. — Wignehies. — Inscrits, 1.406 ; votants, 1.064. — Moret, 851 ; Jannet, 398 ; divers, 9. — Willies. — Inscrits, 72 ; votants, 58. — Moret, 19 ; Jannet, 26. — Tousias. — Inscrits, 6.701 ; votants, 6.703. — Moret, socialiste, 3.423 ; Jannet, réactionnaire, 3.182 ; divers, 87.

Le citoyen Moret est ELU.

Dimanche soir, l'enthousiasme fut général à Fourmies, Wignehies, Glageon et Trélon. A Fourmies, la mairie est restée brillamment illuminée pendant une grande partie de la soirée.

### Un enfant étranglé en souffrant à TOUROING

Un tragique accident est venu plonger dans le douleur, hier soir, vers sept heures, une famille d'honnêtes ouvriers, les époux Doby, domiciliés rue de Cronstadt, 23.

Les époux et leurs enfants étaient, vers cette heure en train de prendre leur repas, quand soudain l'un de ces derniers, le petit Arthur, 5 ans, devint comme congestionné, au grand effroi de ses parents.

Le malheureux garçon avait avalé un gros morceau de viande qui lui obstruait l'osophage, rendant impossible la respiration.

On s'empessa de mander le docteur Delage, qui arriva, mais vainement, seuls à son arrivée.

Toute la science du praticien fut inutile : l'enfant expira bientôt.

La douleur des parents est indescriptible.

### ACCIDENT MORTEL A HARNEZ

Le nommé Henri Brienne, âgé de 30 ans, ouvrier maçon à Bachy, a trouvé la mort dans les circonstances suivantes :

Samedi soir, Brienne avait quitté son lieu de domicile et était venu à Harnes pour demander du travail à M. Arthur Dauthier, entrepreneur, rue André-Desperez.

Il pénétrait dans la cour de ce dernier, Brienne qui avait le plus que de coutume, est tombé si malheureusement sur le sol qu'il s'est fait de graves lésions internes. Il est mort lundi matin, à quatre heures.

### Un suicide à Gosnay

Samedi ont eu lieu les funérailles d'Opitz Jules, célibataire, qui est décédé à l'âge de 23 ans, se pendant à un arbre dans le bois des Dardes, à l'issue d'un long combat.

Le malheureux avait renouvelé une seconde fois sa tentative, la branche à laquelle il s'était accroché la première fois ayant cassé.

On attribue ce suicide au désespoir. Opitz avait la jambe qui se gangrenait en partie à la suite d'un coup reçu à la mine il y a plusieurs mois.

D'ailleurs, ayant été un jour signalé à la Caisse de secours comme étant un peu ivre, l'administration lui avait supprimé l'allocation.

### MORT DE M. LENGLET MAIRE D'ARRAS

Mons avoue le regret d'apprendre la mort de M. Adolphe Lenglet, maire d'Arras, dont nous avons annoncé hier l'état déshérité.

M. Lenglet est mort hier à 2 heures de l'après-midi. Il était âgé seulement de 47 ans, étant à Arras le 14 avril 1856.

Le malheureux avait renouvelé une seconde fois sa tentative, la branche à laquelle il s'était accroché la première fois ayant cassé.

On attribue ce suicide au désespoir. Opitz avait la jambe qui se gangrenait en partie à la suite d'un coup reçu à la mine il y a plusieurs mois.

D'ailleurs, ayant été un jour signalé à la Caisse de secours comme étant un peu ivre, l'administration lui avait supprimé l'allocation.

### Terrible explosion d'un obus

Mons avoue le regret d'apprendre la mort de M. Adolphe Lenglet, maire d'Arras, dont nous avons annoncé hier l'état déshérité.

M. Lenglet est mort hier à 2 heures de l'après-midi. Il était âgé seulement de 47 ans, étant à Arras le 14 avril 1856.

Le malheureux avait renouvelé une seconde fois sa tentative, la branche à laquelle il s'était accroché la première fois ayant cassé.

On attribue ce suicide au désespoir. Opitz avait la jambe qui se gangrenait en partie à la suite d'un coup reçu à la mine il y a plusieurs mois.

D'ailleurs, ayant été un jour signalé à la Caisse de secours comme étant un peu ivre, l'administration lui avait supprimé l'allocation.

### ATTENTAT A LA PUDURE A ROUBAIX

Henri-Joseph Delam, âgé de 45 ans, né à Neuville-en-Ferrain (arrondissement de Lille), dément et Roubaix, prévint d'attentat à la puissance d'une fillette de 12 ans, est condamné à la peine de prison.

Defenseur : M. Georges Parenty.

### INCENDIE VOLONTAIRE A ESCARMIN

Le dimanche 26 août, vers 9 heures du soir, le feu se déclara à Escarmin (arrondissement de Cambrai), dans une meule de paille de bûche, établie

à la véracité du récit de votre jeune cœur ?

— Je suis si sûr si j'y crois, répondit Mlle du Guer. — Je sais seulement que Jeanne n'a jamais menti.

Mais, précisément à cause de cela, tout ce qui se passe ici m'inquiète.

C'est un peu étrange enfant que ma petite sœur et qui ne ressemble guère aux petites filles de son âge.

Il y a en elle une maturité, une précocité, si vous l'aimez mieux, qui m'alarme. J'ai des craintes au sujet de sa... santé. Cette petite fille était dans la chapelle avec nous.

Elle s'est approchée de Berthe et de vous elle s'est même placée un moment entre vous deux. Je l'ai vue distinctement.

Berthe put voir au tremblement qui agitait l'Américaine que celle-ci ressentait une émotion poignante.

Elle se tourna vers sa sœur et lui dit non sans une certaine sévérité :

— Voyons, Jeanne, tu as tort de parler de toutes ces imaginations.

Mais Cora avait surmonté son trouble.

Elle embrassa Jeanne.

— Non, Berthe, c'est elle, — ne la représentez pas. Ce qu'elle dit là est plus effrayant et l'apparence que dans le résultat. Cela m'intéresse, cela me passionne même. Laissez-moi demander à Jeanne quelques détails.

Elle se mit alors à questionner la fillette, à lui poser des interrogations précises, à se faire décrire complaisamment le personnage de l'apparition.

Jeanne se prêta de bonne grâce à cette instance.

Et quand le dialogue eut pris fin sur ce sujet délicat, l'enfant s'éloigna de l'étrangère, laissant à Berthe le soin de reconduire la visiteuse jusqu'au seuil du domaine.

Cora, qui marchait en silence, releva la tête.

— Berthe, — demanda-t-elle d'une voix étrange, d'une voix de rêve, — croyez-vous

au lieu d' « Les Vingt » et appartenant à M. Moret, 344 ; Jannet, 471 ; divers, 12. — Walkers. — Inscrits, 125 ; votants, 97. — Moret, 43 ; Jannet, 53 ; divers, 1. — Wignehies. — Inscrits, 1.406 ; votants, 1.064. — Moret, 851 ; Jannet, 398 ; divers, 9. — Willies. — Inscrits, 72 ; votants, 58. — Moret, 19 ; Jannet, 26. — Tousias. — Inscrits, 6.701 ; votants, 6.703. — Moret, socialiste, 3.423 ; Jannet, réactionnaire, 3.182 ; divers, 87.

Le citoyen Moret est ELU.

Dimanche soir, l'enthousiasme fut général à Fourmies, Wignehies, Glageon et Trélon.

A Fourmies, la mairie est restée brillamment illuminée pendant une grande partie de la soirée.

### Un enfant étranglé en souffrant à TOUROING

Un tragique accident est venu plonger dans le douleur, hier soir, vers sept heures, une famille d'honnêtes ouvriers, les époux Doby, domiciliés rue de Cronstadt, 23.

Les époux et leurs enfants étaient, vers cette heure en train de prendre leur repas, quand soudain l'un de ces derniers, le petit Arthur, 5 ans, devint comme congestionné, au grand effroi de ses parents.

Les empreintes correspondaient aux sabots. De plus, le sabot gauche ayant au talon deux trous, il s'était roulé au quart, heurté et éraillé la cloche, marquée d'un cercle, et empêtrée dans le sabot droit.

Nique déclara n'avoir pas été témoin de la mort et n'avoir pas vu l'heure à laquelle le malheureux s'était échappé.

Il opposa un démenti aux déclarations de Soulle.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été habitué des bolles pour aider à l'habillage.

Il déclara qu'il avait été hab